

Fabriquez facilement et à moindre coût vos propres emporte-pièces
Exemple donné ici : un emporte-pièce en forme de coeur

Le matériel qu'il vous faut :

- des opercules de métal récupérés sur des boites alimentaires,
- ou du métal en rouleau (comme sur la photo, petit rouleau de cuivre)

Le métal doit être suffisamment rigide pour ne pas se déformer à la moindre utilisation et en même temps suffisamment souple pour être travaillé.

- un stylo à pointe fine (sans encre si possible, pour ne pas abimer la pointe)
- un réglet métallique,
- une pique à brochettes, un pique-olive,
- des ciseaux ne craignant rien,
- de la colle (la Pattex multi-usages convient, ou la super-glu)
- une petit pince



A l'aide du réglet et du stylo, tracez sur le métal un petit rectangle d'environ 1 cm à 1,5 cm de largeur sur 2 à 3 cm de hauteur.

Enroulez le soigneusement dans le sens de la hauteur autour de la pique à brochette de façon à faire exactement coïncider les bords en bas et en haut, encollez le bord de la bande de métal et enroulez complètement, (attention de ne pas mettre de colle sur la pique à brochette qu'on enlèvera par la suite) Laissez sécher.

Lorsque la colle est sèche, faites coulisser la bande de métal sur la pique de façon à pouvoir travailler sur l'extrémité.

Avec une pince formez un petit "bec" pour former la pointe du coeur, sans trop écraser le métal, au besoin rectifiez la forme à l'aide d'un pique-olive.



En vous aidant du pique-olive et de vos doigts, faites un petit "encoche" pour former le haut du coeur



Retirez le rouleau de métal de la pique à brochette, vous avez à présent un petit emporte-pièce en forme de coeur (pour réaliser des pétales de fleur par exemple).

Je ne l'ai pas fait ici mais vous pouvez enrouler une étiquette autour de votre emporte-pièce pour mieux l'identifier (utile si vous en réalisez beaucoup ;-)



Avec cette méthode simple, rapide et économique, vous pouvez créer autant d'emporte-pièces que vous voulez, variez les formes, les tailles (utilisez pour enrouler la bande de métal des tiges de différents diamètres).

Il faut que le "tube" soit creux car parfois la pâte se colle dans l'emporte-pièce, vous pouvez facilement récupérer votre forme en passant un pique-olive à l'intérieur.

Version imprimable



[Retour au sommaire](#)

